

Ça s'est passé à Froncles

Le 25 avril 2021

SOUVENIR DES VICTIMES ET DES HEROS DE LA DEPORTATION

Dimanche 25 avril, en comité restreint et pour répondre aux mesures sanitaires, la journée nationale du souvenir des victimes et des héros de la déportation a été commémorée au monument aux morts de Froncles où une gerbe a été déposée en leur mémoire.



Le 30 mai 2021

Fête des Mères

Comme chaque année, la Municipalité a honoré le dimanche 30 mai, les familles ayant eu un enfant depuis la dernière Fête des Mères. Seulement trois familles étaient présentes :

Gaspar HOUDIER - Mélyne GOFFARD - Castille BEAUGIER
sans oublier les enfants dont les parents n'ont pu se déplacer :
Adem DOGU - Jules DRIOUT - Oxana MAUJEAN



Chaque maman a reçu une fleur et les enfants une peluche, remis par les Adjoints Chantal VAUTHIERS, Annick CATTANI et Luc NOIROT.

Le 18 juin 2021

A l'occasion du 81^{ème} anniversaire de l'Appel du 18 juin, le protocole sanitaire a été respecté. Seul, le Maire et les Adjoints étaient présents pour lire le discours officiel et déposer une gerbe devant le monument aux morts de Froncles.



Le 13 juillet 2021

Suite au protocole imposé par l'Etat, aux conditions sanitaires et aux conditions météorologiques, les manifestations habituelles n'ont pu avoir lieu.

Par contre, le feu d'artifice a été tiré le 13 juillet au stade de l'Anglotte, par la société Prévot, malgré une météo peu clémente.

Les spectateurs présents ont pu apprécier ce beau spectacle pyrotechnique.



Le 08 mai et 11 novembre 2021

Aux Monuments aux Morts de Buxières, Provençères et Froncles



Après les commémorations adaptées à la crise sanitaire et en comité restreint pour le 8 mai, les cérémonies du 11 novembre se sont déroulées dans de bonnes conditions en respectant le protocole. Le Maire et les élus étaient accompagnés des Sapeurs-Pompiers et des Porte-Drapeaux. Une gerbe a été déposée à Buxières, Provençères et Froncles. Après la lecture des morts pour la France, une minute de silence a été respectée en leur mémoire, suivie du discours d'hommage de la Ministre Déléguée auprès des Armées.

Le 3 octobre 2021

Ciné-débat



Le Foyer des Jeunes et d'Education Populaire de Froncles et des environs, en collaboration avec la commune, la Fédération des Foyers Ruraux et l'association Autour de la Terre, a proposé, samedi 2 octobre au Centre Socioculturel, un ciné-débat intitulé « Bonjour Tandem ». Présentées par Ermeline Le Mezo et Benjamin Lambert de la Fédération Départementale de la Haute-Marne, les 9 vidéos de 6 minutes ont témoigné des initiatives prises autour des thèmes de l'innovation, de la création d'emplois et de renforcement du lien social en territoire d'Occitanie. La série filmée par Guillaume Tisserand-Mouton, alias Mouts et Milan Bihlmann dévoilait leurs rencontres avec des particuliers et des entreprises dont l'engagement a permis de créer entre autres, l'Urban Parc, un Fab Lab, une ressourcerie, du carton alimentaire, du savon au lait d'ânesse, un jean fabriqué en France ou du lait bio. Pendant le débat, le public, une cinquantaine de personnes, s'est surtout recentré sur les différents projets en Haute-Marne et les spectateurs se sont aperçus qu'ils ne manquaient pas.

CCAS - Repas des Seniors

En raison des conditions sanitaires dues à la Covid 19, le repas des seniors, initialement prévu le 27 novembre 2021 a été reporté au 29 janvier 2022.

Celles-ci ne s'étant pas améliorées, le Maire et les membres du CCAS ont décidé de l'annuler et de le remplacer par un bon d'achat d'une valeur de 25 € pour toutes les personnes de 65 ans et plus.

A titre d'information, le bon d'achat n'est pas spécifique à Noël, il remplace un repas.

Nous avons fait le maximum pour les distribuer rapidement.



Chantal VAUTHIERS
Responsable de la Commission Culture et Animations